
ACCUEIL & HOMMAGE 

Jacques Noaille, secrétaire général UNSA-SDIS33 accueille et remercie les 
adhérents présents. 

Il rend hommage à Jean-François Lanssade qui a mis fin à ses jours et nous 
a quittés en 2016, avec qui nous avons partagé plus de 20 ans de 
syndicalisme.  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Compte-Rendu 
Assemblée Générale de l’UNSA-SDIS33

UNSA-SDIS33 3 MARS 2016

8H00 

Accueil au mess 
d’Ornano  

8H30  

Accueil, 
présentation de la 

journée et 
émargement 

12h00 

Pause déjeuner

POUVOIRS  
RECUS 

21

ADHERENTS 
PRESENTS 

59



RAPPORT MORAL ET 
RAPPORT D’ACTIVITE 

2015 

Jacques Noaille présente le rapport moral et 
le rapport d'activité de l'année écoulée. 

Il revient sur le flyer que nous avons envoyé 
à tous les agents du SDIS33 afin de faire 
connaître notre organisation. Les retours 

sont très positifs, 
certains agents 
ont même choisi 
depuis de nous 
rejoindre. 

L'ensemble des 
é l u s U N S A -

SDIS33 sont présentés à l'assemblée, ainsi 
que les commissions au sein desquelles ils 
siègent. 

OUTILS DE 
COMMUNICATION 

 
« Jean Billard 

présente les outils de 
communication mis en 

œuvre à destination 
des adhérents et ceux 
à destination de tous 

les agents du SDIS33 » 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BILAN FINANCIER ET BUDGET PRÉVISIONNEL 2016 
Lionel Delamour présente le bilan financier du syndicat. 
Les comptes ont été vérifiés par deux adhérents : Thomas Pujol et Cyril 
Quillac qui n'ont pas noté d'anomalie. 

Le bilan de fin d'année 2015 est de : + 601 euros. 

Présentation du budget prévisionnel 2016 : pas d'opposition exprimée à ce 
bilan : bilan adopté à l'unanimité des présents et représentés. 

Jean Billard explique que lors d'une assemblée générale annuelle, il 
convient de faire voter chaque chapitre, rapport moral, rapport financier ... et qu'à défaut de procéder à 
des votes précis à mains levées, il appartient aux présents de manifester leur opposition ou 
mécontentement si c'est le cas afin que cela soit pris en compte pour les différents chapitres.



PRESENTATION DU 
CHSCT 

Emeric Mirales présente ensuite le rôle 
du CHSCT et l'esprit dans lequel ils 
travaillent au sein du CHSCT. 

Il explique qu'il est important de 
continuer à travailler au sein du CHSCT 
en faisant abstraction des étiquettes 
syndicales. 

Les actions actuelles du CHSCT portent 
n o t a m m e n t s u r : l e s r i s q u e s  

psychosociaux, les 
caisses de VTU et 
les valises prompt 
secours. 

L e t r a v a i l d u 
C H S C T e s t u n 
travail de longue 
haleine, il convient 

d'accepter d'avancer à petits pas car 
l'inertie est très longue. 

NOTRE TRAVAIL 
Jacques Noaille aborde et présente 
aussi les différents courriers que 

nous avons envoyé depuis 

un an, ainsi que les réponses que 
nous avons reçues : fonctions de 
certains caporaux titulaires du 

SAP2 DIV2, problème du mal-être, 
feu de foret... 

Les échanges ont été fournis sur le 
sujet du mal-être qui à l'évidence, 

s'étend, tous services et grades 
confondus. CTA-CODIS, services 

administratifs, casernes … 
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CAP 

Stéphane Servajean présente ensuite le 
travail que nous menons en CAP et les 
valeurs et méthodes que nous portons : 
éviter l'injustice et défendre ce qui est 
défendable.  

Il revient sur la CAP en cours et les 
problématiques existantes. 

Les échanges ont lieu sur les injustices qui 
découlent des CAP et nominations.  
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N o u s a c c u e i l l i o n s N a d è g e 
Couronné , secré ta i re UNSA 
Gironde. 

Elle explique être au 
s e r v i c e d e 
communication et 
développement de 
l ' U N S A 
interprofessionnel. 

Elle intervient pour 
porter les valeurs de 

l'UNSA pour les élections TPE qui 
vont avoir lieu prochainement, en 
décembre prochain. 

Nous avons rappelé l’intérêt de 
porter les valeurs de l'UNSA et de 
faire voter UNSA afin de gagner en 
représentativité au niveau national 
pour être mieux entendus dans les 
ministères. 

 

 

- Pas d'opposition exprimée à 
ces différents rapports : 
r a p p o r t s a d o p t é s à 
l'unanimité des présents et 
représentés - 

 

 4

AG UNSA-SDIS33 3 MARS 2016

Pause déjeuner et 
reprise de l’AG 

Jacques Noaille reprend les débats en 
expliquant qu'un grand nombre de dossiers 

individuels 

font l'objet d'un travail et d'un 
accompagnement particulier afin de défendre 

nos adhérents. 

Il procède ensuite à la lecture du courrier de 
remerciement d'un adhérent.
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Élections des membres du bureau 
 Bureau exécutif :

• Secrétaire : Jacques Noaille  

• Secrétaire adjoint : Stéphane Servajean 

• Trésorier : Lionel Delamour 

• Membres : Laurent Marsot, Jean Billard, Isabelle Auradou-Gerbeau, Carole Lacourty, Thibaut Labrousse. 

 Bureau élargi : l'ensemble des élus UNSA-SDIS33 et 3 adhérents volontaires : Béatrice Cabes, Emeric 
Mirales, David Mendoza, David Vernoux, Thibaut Labrousse, Sylvie Lanssade, Caroline Chopin, Lionel 
Delamour, Philippe Larue, Isabelle Auradou Gerbeau, Maxime Rives, Claire Gourrin, et Stéphane Pinglaut, 
Romuald Derut, Brunot Duprat.

- Rappel : les membres du bureau représentent le syndicat UNSA-SDIS 33, il y a lieu d’être attentif à 
l'image que nous donnons et aux discours que nous tenons -

L'assemblée n'émet aucune objection à la composition de ce nouveau bureau 

Le bureau est élu à l'unanimité des présents et représentés
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Sujets nationaux : Emplois supérieurs de direction et PPCR

Jacques Noaille explique la réforme des emplois supérieurs de direction. Il s'agit de nouveaux grades, 
nouvelles grilles indiciaires pour les cadres supérieurs des SDIS. Puis, il explique les conséquences du PPCR 

(= réforme et uniformisation des 3 fonctions publiques et des grilles indiciaires).

Il présente les conséquences directes du PPCR sur les grilles de chaque catégorie, SPP et PATS. Il 
présente également les différents scénarios possibles et insiste sur le calendrier qui est assez court : les 

choses devraient être réécrites cette année, il convient d'être attentif sur le sujet.

Jacques Noaille fait parti des représentants UNSA-SDIS de France qui négocient dans les ministères. 

En d'autres termes, les conséquences du PPCR pourrait être la naissance d'une nouvelle filière qui viendrait 
écraser la filière SPP actuelle ...

Le débat revient sur le mal-être et la nécessité de convaincre l’administration qu'un agent heureux au 
travail travaille mieux . Certains adhérents ont fait par de leur désarroi et souffrance. Les échanges ont 

permis d'évoquer les différentes pistes d'actions.

Un consensus semble se dégager pour que nous poursuivions notre travail d'argumentation, les élus 
politiques du SDIS seront probablement les prochains à être interpellés par notre organisation si aucun 

réponse à nos propositions ne vient.

Nous abordons ensuite rapidement le dossier national du CTA CODIS. Les PATS opérateurs CTA CODIS n'ont 
pas d’évolution de carrière, les études montrent que le stress accumulé ne permet pas aux PATS de faire 

toute leur carrière aux CTA-CODIS.

Nous abordons enfin le dossier national de services civiques au sein des SDIS.

- En l'absence de question diverse l'assemblée est levée -
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